



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le recteur de l'Académie russe chrétienne des sciences humaines



Le 24 octobre 2013, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a reçu le recteur de l'Académie chrétienne russe des sciences humaines, le professeur D. Bourlaka.

Le métropolite Hilarion a donné une haute appréciation de l'activité scientifique, pédagogique, missionnaire et éditoriale de l'Académie, dont il a souligné l'importance en tant qu'espace de dialogue académique, interconfessionnel et civique.

Le métropolite Hilarion a constaté avec satisfaction le développement d'une collaboration entre l'Institut des Hautes Études et l'Académie chrétienne, sur la base de la convention de coopération signée le 1^{er} juillet 2010.

Au cours de l'entretien, les recteurs ont signé un accord de collaboration supplémentaire, réglementant les formes nouvelles des programmes communs d'enseignement et de recherche, en particulier concernant le programme de maîtrise.

L'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'Institut des Hautes Études participait à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52110/>